

令和5年度2学期始業式

おはようございます。本日から2学期が始まりました。本日は関東大震災から百年です。持ち出し袋や家族の待ち合わせ場所など、ご家庭で確認して、災害に備えてください。

さて、学校の話をしていきます。今年の夏休みも、小松川高校の良さをたくさん見ることができました。学習面では、3年生は勉強中心の生活になり、1・2年生も含めた全学年の生徒が93講座の夏季講習に参加しました。1・2年生は探究の準備も進んだことと思います。

次に、特別活動・部活動についていくつか紹介します。昨年以上の11の部活動が夏季合宿を実施しました。いくつもの部が夏季大会やコンテスト等に参加する中、北海道ブロックで開催されたインターハイに、ボート部は男子舵手付きクォドルプル5位の成績をあげました。おめでとう、頑張りました。また、学校行事では、クラスや部活動で文化祭の準備も始まり、学校が華やかになってきました。

そして、学校見学会を12回開催しましたが、中学生とその保護者の案内をしてくれた生徒の皆さんに感謝します。皆さんの案内や説明に感動した中学生とその保護者が大変多く、皆さんは「こういう高校生になりたい」という目標になっています。他にも、校内で気持ちよくあいさつしていた生徒にも感謝します。

この夏は昨年よりも学割発行願いをたくさん見ました。コロナが5類になったことから、旅行など人の移動が多くなったことと、2・3年生がオープンキャンパスに出かけていました。この2学期は、3年生はますます受験色が濃くなります。日々の授業を大切に、計画的に勉強して皆で希望進路を実現していきましょう。1・2年生も授業を大切に、部活動・学校行事もおおいに楽しんで活躍してください。

最後に、生徒同士もお互いに敬意をもって、安心して楽しく学校生活を送れるよう協力してください。